



CARIÑENA

Viaje de un tren histórico hasta la localidad

El próximo domingo, el histórico Tren Azul realizará un viaje especial hasta la localidad de Cariñena. Los pasajeros podrá visitar el Museo del Vino y el Centro de Interpretación del Ferrocarril de la Comarca Campo de Cariñena, donde conocerán la historia de los vinos y descubrirán cómo estos caldos eran transportados por la red ferroviaria, gracias a la colaboración con la Ruta del Vino de Campo de Cariñena, La Ruta del Vino de las Piedras.